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ATA DA REUNIÃO DA COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 01/2025                                                                       Caráter: Ordinário 3 
Data: 06/02/2025                                                                                     Local: Sala de reuniões do CPPGI 4 
 5 
Às quinze horas do dia seis de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, os membros da Coordenação de Cursos 6 
do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Sala de Reuniões da CPPGI, sob a 7 
presidência do diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros 8 
(as): professores (as): Mônica Andrade Modesto, Marcos Antônio de Souza Barbosa, Alessandra 9 
Cabral Nogueira Lima, Juliano Ricardo Fabricante, Auderlan Mendonça de Góis, Gustavo Américo 10 
Máximo Santana Costa, Silvia Luiza Almeida Correia, Paulo Sérgio da Silva Santos, Kátia Cristina 11 
Norões, Renato Santos Araújo, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Diana 12 
Mendonça de Carvalho, Christina Bielinski Ramalho, Vilma Mota Quintela, Éder Mateus de Souza, 13 
Rafael Neves Almeida, Ivy Calendreli Nobre, , Raphael Pereira de Oliveira e José Carlos da Silva. 14 
Representante discente: Paloma Farias Oliveira. Ausência não justificada: Prof.ª Valéria Priscila de 15 
Barros. Convidados (as): Andréa Reis Barbosa, Luciana da Cruz Oliveira e Antistati Barroso Dias 16 
Junior. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária 17 
do dia 05 de dezembro de 2024. Item 03. Definição dos horários de Colação de Grau dos cursos do Campus 18 
(Portaria Nº 12/GR de 06/01/2025). Item 04. Discussão sobre a alocação de salas de aula para o período 19 
2025.1. Item 05. Apreciação da proposta da Visita Monitorada e Circuito Universitário para o ano de 2025. 20 
Item 06. Apreciação da proposta referente ao Simulado Enade 2025. Item 07. O que ocorrer. Decisões 21 
Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento, fez 22 
a leitura da pauta, deu boas-vindas aos novos conselheiros e a reunião foi iniciada. Item 01. O Prof. Victor 23 
Hugo deu informes sobre a cessão do campus para a realização do concurso da PM no dia 23 de fevereiro; 24 
a Roda de Conversa que será promovida pela DAIN no dia 10 de fevereiro; a prorrogação do prazo para o 25 
envio do Relatório Analítico de Desempenho; a reforma do auditório (obra concluída, mas ainda sem som, 26 
cadeiras e ares-condicionados); a renovação do termo de cooperação com o SEST/SENAT (as solicitações 27 
de uso do espaço devem ser encaminhadas à direção); o cadastramento de oficinas para manutenção dos 28 
veículos do campus; o relatório da PROEX que aponta o crescente número das atividades de extensão do 29 
campus; o ponto de recolhimento de resíduos eletrônicos localizados no bloco C e o Startup Day, uma 30 
iniciativa do Sebrae, a ser realizado no dia 22 de março no Shopping Peixoto. A Prof.ª Mônica agradeceu 31 
pelas boas-vindas e deu informes sobre o Acolhimento. As sugestões dos departamentos deverão ser 32 
encaminhadas à DIPEXI até o dia 21 de fevereiro e a partir daí a proposta será construída atendendo às 33 
demandas de todos. A Prof.ª Diana deu informes sobre o Encontro Regional das Licenciaturas. O Prof. Éder 34 
Mateus falou sobre a 17ª Semana da Matemática que ocorrerá de 25 até 28 de março de 2025. A Prof.ª 35 
Mônica falou sobre sua participação na Conferência Municipal do Meio Ambiente, na qual foi eleita 36 
delegada pelo município de Itabaiana, e informou que levará propostas à conferência estadual que, sendo 37 
aprovadas, poderão ser levadas à COP 30 que será realizada em novembro aqui no Brasil. O Prof. Oscar 38 
falou sobre sua reeleição para a chefia do DGEI, juntamente com a Prof.ª Diana na subchefia. Outro docente 39 
será indicado para representar o DGEI na Coordenação de Cursos em substituição à Prof.ª Diana. Item 02. 40 
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O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária do dia 05 de dezembro de 2024, encaminhada 41 
anteriormente para leitura e análise de todos os conselheiros. Em regime de votação, a ata foi aprovada por 42 
unanimidade. Item 03. O Prof. Victor Hugo explicou que a Colação de Grau será realizada no dia 20 de 43 
maio de 2025, no SEST/SENAT (espaço já reservado), das 16 às 18h (os cursos de Biologia, Geografia, 44 
Matemática, Química e Sistemas) e das 19 às 21h (os cursos de Administração, Ciências Contábeis, Física, 45 
Letras e Pedagogia). Em seguida passou a palavra ao servidor Antistati Barroso que organiza a cerimônia 46 
aqui no campus e mantém contato frequente com a representante do cerimonial de São Cristóvão. Antistati 47 
explicou que a DIACI elaborou um Manual dos Formandos, onde todas as informações são apresentadas 48 
de maneira bem explicativa, e este será encaminhado a todos os departamentos para conhecimento e 49 
divulgação aos formandos. Antistati também explicou que, de 24 de fevereiro a 23 de março de 2025, os 50 
formandos deverão protocolar seus pedidos através de processos que serão encaminhados à DIACI para 51 
análise e emissão de parecer. Se o aluno estiver matriculado nos últimos componentes curriculares, mas 52 
não tiver certeza se vai se formar, a instrução é que o processo seja aberto mesmo assim. Isso não trará 53 
prejuízo algum, porém, a situação contrária pode inviabilizar sua participação na cerimônia. O Prof. Oscar 54 
Sobarzo falou sobre os alunos que são impedidos de colar grau pela falta de alguma assinatura relacionada 55 
aos estágios. Item 04. O Prof. Victor Hugo falou sobre a oferta de disciplinas e explicou que, dependendo 56 
da maneira como seja feita, não haverá espaço suficiente para alocar todas elas aqui no campus. A intenção 57 
é organizar todas as aulas aqui no campus, mas, havendo necessidade, a diretora do César Leite já sinalizou 58 
que há espaço disponível. Em seguida passou a palavra à servidora Luciana Oliveira, responsável pela 59 
alocação dos espaços do campus. Luciana explicou que sua maior dificuldade tem sido o retorno das 60 
informações solicitadas via SEI e que as necessidades específicas dos docente e dos alunos precisam ser 61 
comunicadas antes do início das alocações. Luciana solicitou que os departamentos informem caso possuam 62 
algum espaço disponível, que possa ser usado para aula, e, sempre que possível, fragmentem o horário, 63 
evitando uma aula das 19 às 22h, por exemplo. O prof. Renato Araújo falou sobre o esvaziamento proposital 64 
das quartas-feiras na oferta do curso de Física. Alguns conselheiros se manifestaram acerca dos espaços 65 
que estão disponíveis e que poderão ser usados para as aulas, desde que sejam feitos alguns reparos; outros 66 
conselheiros solicitaram a manutenção dos horários, a cobrança de equipamentos há tempo solicitados pelos 67 
departamentos e a criação de uma comissão que busque uma expansão da estrutura e leve o 68 
encaminhamento ao novo reitor. Para finalizar o Prof. Victor Hugo retomou a fala da servidora Luciana e 69 
destacou a importância do retorno das informações solicitadas via SEI, em tempo hábil para fazer as 70 
alocações de maneira satisfatória. Item 05. A Prof.ª Mônica Modesto destacou o trabalho da Prof.ª Joelma 71 
à frente da DIACI e da DIPEXI ao longo da gestão que se encerrou em dezembro de 2024. Sobre a Visita 72 
Monitorada explicou que o objetivo é debater e chegar num consenso. A visita do dia 20 de março foi 73 
suspensa e as outras datas (18 de agosto e 27 de novembro de 2024) estão mantidas. Sobre o Circuito 74 
Universitário, que tem como público-alvo os alunos do 3º ano do Ensino Médio, as datas foram pensadas 75 
observando o calendário da Educação Básica, a fim de não chocar com o ENEM, com o ENADE e não 76 
sobrecarregar os departamentos. Alguns conselheiros pontuaram situações ocorridas em visitas anteriores. 77 
Em regime de votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. Item 06. O trabalho desenvolvido pela 78 
DIPEXI foi bastante elogiado. Em seguida, sobre o Simulado ENADE, vários conselheiros se manifestaram 79 
sobre a necessidade de desacelerar, refletir numa mudança de instrumento e talvez rever a ação, uma vez 80 
que o momento ainda guarda muitas incertezas. A sugestão mais aceita por todos é que o simulado deve 81 
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ser suspenso e que a DIPEXI deve organizar ações de conscientização dos alunos – a fim de que estes 82 
entendam a importância de participar do exame – enquanto o Edital não for publicado. Após a publicação, 83 
o ponto retornará à pauta para que sejam analisadas a melhor ação e instrumentação. O Prof. Victor Hugo 84 
reforçou os elogios ao trabalho desenvolvido pela Equipe da DIPEXI. Em regime de votação, a proposta 85 
foi aprovada por unanimidade. Item 07. A Prof.ª Alessandra Cabral falou sobre as atividades do Comitê de 86 
Ética em Pesquisa (CEP). O Prof. Raphael Almeida falou sobre alguns problemas enfrentados na reabertura 87 
do Edital para professor substituto e sugeriu que os professores Victor e Éder levem a situação ao CONSU; 88 
falou também sobre as dificuldades que os docentes do DSI têm enfrentado para operacionalizar a carga 89 
horária de extensão. A Direção convidará novamente o servidor Júnior (PROEX) para discutir a questão e 90 
providenciar capacitação. Não havendo mais nada a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a 91 
presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário 92 
Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, seis de fevereiro de dois mil e vinte e cinco. 93 


